

Buenos Aires, 11 de Diciembre de 1941

Leb sén qeb ,sise si s sisishuk ab etieny si
-recer sonetas of esp oidoen si ,erbq leb oñesimioellisi
vum cires abneregas ., salb zatce ne casq abac s abnab
-me sén sim regeli oyen si .etnae etnae too oñato
 Estimado Doctor Zeno:
 se sichez na v lab ston oñibis seib

Agradécole infinito su gentileza al enviarme la copia de la carta del Dr. Gillies. Yo también había recibido una igual, fechada en São Paulo y que, según parece, no es más que una reproducción exacta de la suya pero donde también me agregaba una líneas acusando recibo de una fotos que mandé para que nos las devolviera firmadas a los que más estuvimos en contacto con él. Por el momento no han aparecido las tales fotos así que, probablemente, recibiremos algunas mejores de Inglaterra. De todos modos, he estimado muchísimo las noticias del muy simpático amigo inglés, que creo ha dejado un gran recuerdo en todos nosotros,

Tengo también que agradecerle el envío del libro de Sanvenero Rosselli que me ha resultado interesantísimo, justificando plenamente lo que Vd. ya me había adelantado sobre él. Es indudable que, cuando un italiano toma un tema a fondo, hace siempre algo por lo meno igual, sinó mejor, que los similares extranjeros. Lo estoy terminando de leer con toda atención y he puesto en movimiento a mis agentes libreros para que, a pesar de los inconvenientes de la época, traten de conseguirme un ejemplar para tener en la biblioteca, pues lo considero una obra fundamental en la cuestión. Entre tanto, si es que lo necesita, hágamelo saber y se lo enviaré enseguida; de lo contrario, me permitiré retenerlo hasta el Martes que viene, pues estoy tomando apuntes y croquis de algunas de las figuras más notables.

He recibido noticias de Recalde, agradeciéndome el envío de los folletos sobre las actividades del Congreso y recordando afectuosamente a los amigos plásticos de la Argentina, entre los que sé se encuentra en lugar prominente Vd.

Respecto al dermatómetro, ya compe un ejemplar pero Battisti aún no me lo ha enviado pues parece que no tenía preparada la cola y el librito con las instrucciones. Espero tenerlo acá en los primeros días de la semana próxima y, en cuanto lo use un poco, le haré saber como me va con el aparato. Ya le he anunciado la llegada al Jefe, el cual está muy curioso de verlo y deseoso que responda a nustros esperanzas. Lo lindo es que, a como van las cosas, voy a poderlo emplear primero que D. Enrique, que hace tiempo lo ha encargado a U.S.A. y que, por dificultades aduaneras, lo tiene desde hace tres meses depositado en el Puerto.....

La vuelta de Nunziata a la Sala, después del fallecimiento del padre, ha hecho que lo estemos recordando a cada paso en estos días, esperando verlo muy pronto por esta. Entre tanto le hago llegar mis más cordiales saludos para Vd. y su Señora de

Su afmo.

Karen Harman

Hechó